JOURNAL DU CULTIVATEUR ET DU

Rédacteur-Propriétaire:

FIRMIN H. PROULX.

L'abonnement peut dater du 1er de chaque mois, ou commencer avec le 1er numéro de l'année. On ne s'abonne pas moins que pour un an. L'avis de discontinuation doit être donné par écrit, au Bureau du soussigné, un mois avant l'expiration de l'année d'abonnement, et les arrérages alors devront avoir été payés ; si non, l'abonnement sera censé continuer, malgré même le refus de la Gazette au Bureau de Poste. Tout ce qui concerne la rédaction et. l'envoi de correspondances doit être adressé à FIRMIN H. PROULX, Rédacteur-Propriétaire.



Gérant Hector A. Proulz.

Tout ce qui concerne les abonnements à la Gazette des Campagnes et les annonces à être publices dans ce journal, doit être adressé à Hector A. Proulx, Gérant.

ANNONCES LABORATE

Première insertion......10 centins par ligne Deuxième insertion, etc.... 3 centins par ligne Pour annonce à long terme, conditions libérales.

Ceux qui désirent s'adresser tout partioulièrement aux cultivateurs pour la vente de terres instruments d'agriculture, etc., etc., trouveront avantagenz d'annoncer dans ce journal.

ABONNEMENT:) \$1 PAR AN

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première. Emparons-nous du sol, si nous voulous conserver notre nationalité.

ABONNEMENT \$1 PAR AN

Revue de la Semaine : Circulaire de Mgr D. Racine, évêque de Chicoutimi, à l'occasion de notre prochaine Exposition Pro-vinciale à Québec.—L'Hon. Premier ministre de la Province de Québec en visite officielle au Lac St-Jean.—Excursion de la Presse associée de la Province de Québec au Lac St-Jean.

Exposition Provinciale de Québec.—Règles et règlements généraux concernant cette Exposition.—Entrées.—Livraison des articles et surveillance pendant l'Exposition.—Animaux.— Chemin de fer et douanes.—Paiement des prix.—Médailles ou diplômes.—Règlements à suivre quant aux entrées pour les chevaux, bêtes à cornes, moutons, porcs, volailles, instruments d'agriculture, produits agricoles, laiterie, etc.

Choses et autres: Ouverture du chemin de fer Intercolonial de Moncton à Bouctouche, au Nouveau-Brunswick; Immense energie du Rév. M. Joseph F. X. Michaud, curé de Bouctouche.—Musique et chant: "C'est un oiseau qui vient de France," publiée par M. A. L. Boucher, de Montréal.

Recettes: Moyen de réparer les murs cre vassés.—Blanchissage au lait de chaux.

Soirée dramatique et musicale à l'Islet.-Dimanche prochain, le 21 août, il y aura Soirée dramatique et musicale donnée par les Dames de l'Islet, au profit d'une bonne œuvre et sous le patronage distingué du Rév. M. Bacon.

Le programme de cette soirée promet d'avance quelques heures de récréations les plus intéressantes et bien propres à y amener un grand concours de personnes désireuses de contribuer à une bonne œuvre. Cette séance aura lieu dans une des salles du Collège; des Frères de l'Islet.—Admission, 25 ets ; siége réservé, 50 cts.

Exposition Provinciale de Quebec.—Le présent numéro de la Gazetto des Campagnes est presque exclusivement consnoré à donner des renseignements de la plus haute importance, à l'occasion de l'Exposition Provinciale. Si nous en jugeons par les rapports que nous en donnent les journaux de Québec, cette Exposition promet d'être un véritable succès sous tous rapports, et nous en sommes fiers pour les citoyens de Québec sur qui tombera l'honneur d'y avoir largement contribué. Nous faisons des vœux pour que les cultivateurs s'y rendent en masse, car le programme qui devra particulièrement les intéresser est des mieux rempli pour qu'ils en retirent un enseignement pratique qui devra largement leur profiter.

REVUE DE LA SEMAINE

Circulaire de Mgr D. Racine, évêque de Chicoutimi. concernant l'Exposition Provinciale. - Mgr Racine vient d'adresser au clergé de son diocèse, une lettre circulaire à l'occasion de notre prochaine Exposition Provinciale.

Par cette circulaire, Sa Grandeur Mgr Racine fait connaître dans toutes les paroisses des comtés de Charlevoix, Chicoutimi et Saguenay, la date de notre Exposition et fait appel à la population de ces comtés d'y prondre part.

Dans les circonstances actuelles, au moment où les comtés de Chicontimi et Saguenay doivent être dotés d'un chemin de fer qui avant peu sera en opération sur tout le parcours de ces deux comtés, il importe que les cultivateurs qui y sont actuellement établis, donnent la mesure de la fertilité de cette partie de notre pays en y exposant leurs produits agricoles de toutes sortes, afin d'y amener un nombre considérable de colons qui pourraient y trouver place pour la fondation même de plusieurs paroisses. Pour cela l'intervention seule du clergé à qui nous devons l'établisse-ment actuel d'un si grand nombre de paroisses dans l'immense vallée du Lac St Jean et à Chicoutimi, il faut aussi le concours actif et vigilant des cultivateurs qui doivent avoir à cœir de fuire connaître comme elle le mérite cette partie importante de notre pays, au point de vue agricole et commercial, si nous prenons tous les moyens possibles d'en tirer avanta-geusement parti. Que les cultivateurs qui ont été si anxieux de posseder un chemin de fer dans leur localité se montrent à la hauteur de leur position en prenant tous les moyens possibles de profiter des avansages dont ils sont actuellement gratifiés, et avant qu'il soit bien des années, non seulement nous comptorons plusieurs cents paroisses, muis nous possederons des villes comme on en voit dans les provinces de Manitoba et du Nord-Ouest. Pour cela il faut se mettre résolument à l'œuvre et avec le concours des